
ПРОТОКОЛ 

Заседания Совета школы №1 

от 23.10.2020г. 

Присутствовали: 14 человек 

1. Н.П. Березнева – директор 

2. Н.А. Перегуда – главный бухгалтер 

3. О.В. Добрынская – заместитель директора по УВР 

4. О.Ю. Епифанова – заместитель директора по ВР 

5. Н.В. Мавричева – учитель ИЗО и технологии, председатель ПК 

6. И.М. Дуничева – учитель физической культуры 

7. П.Л. Соболевская – представитель учредителя 

8. Т.В. Безрукова – председатель общешкольного родительского комитета 

9. М.Н. Смирнова - член общешкольного родительского комитета 

10. А.С. Дягиль - член общешкольного родительского комитета 

11. В.Т. Купина – представитель потенциального работодателя 

12. М. Иванюшев– ученик 11  класса 

13. И. Онишин – ученик 10 класса 

14. С. Дмитриева – ученица 10 класса 

 

 

Повестка дня: 

1. Утверждение нового состава Совета школы. 

2. Выборы Секретаря Совета школы. 

3. Итоги самообследования МОУ «Глажевская СОШ» за 2019-2020 учебный год. 

4.  Итоги подготовки школы к новому 2020-2021 учебному году. 

5. Утверждение плана работы Совета школы на 2020-2021 год. 

6. Утверждение нового состава Совета отцов. 

Слушали:  

1. По первому вопросу выступила Березнева Н.П., директор школы, с представлением 

членов Совета школы друг другу. 

2. По второму вопросу Добрынская О.В., замдиректора по УВР, предложила избрать 

секретарѐм Совета школы О.Ю. Епифанову. 

3. По третьему вопросу была заслушана Добрынская О.В., зам. директора по УВР, с 

докладом об итогах самообследования МОУ «Глажевская СОШ» за 2019-2020 

учебный год. 

4. По четвѐртому вопросу была заслушана Березнева Н.П., директор школы, с         

отчѐтом о выполненных ремонтных работах. 

5. По пятому вопросу Березнева Н.П., директор школы, предложила план работы 

Совета школы на 2020-2021 учебный год. 

6. По шестому вопросу выступила Березнева Н.П., директор школы, с 

представлением членов Совета отцов. 



Решение: 

1. Утвердить новый состав Совета школы.  

2. Секретарѐм Совета школы избрать О.Ю. Епифанову. 

3. Информацию принять к сведению. 

4. Информацию принять к сведению. 

5. Утвердить план работы Совета школы на 2020-2021 учебный год. 

6. Утвердить новый состав Совета отцов.  

 

 

Проголосовали: 

«За» - 14 человек 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

 

                                                                        Председатель              Березнева Н.П.    

 

                                                                          Секретарь                     Епифанова О.Ю. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ПРОТОКОЛ 

Заседания Совета школы №2 

от 03.12.2020г. 

Присутствовали: 12 человек 

1. Н.П. Березнева – директор 

2. О.В. Добрынская – заместитель директора по УВР 

3. О.Ю. Епифанова – заместитель директора по ВР 

4. Н.В. Мавричева – учитель ИЗО и технологии, председатель ПК 

5. И.М. Дуничева – учитель физической культуры 

6. Т.В. Безрукова – председатель общешкольного родительского комитета 

7. М.Н. Смирнова - член общешкольного родительского комитета 

8. А.С. Дягиль - член общешкольного родительского комитета 

9. В.Т. Купина – представитель потенциального работодателя 

10. М. Иванюшев– ученик 11  класса 

11. И. Онишин – ученик 10 класса 

12. С. Дмитриева – ученица 10 класса 

 

 

Повестка дня: 

1. Заслушивание информации по режиму работы школы. 

2. Заслушивание отчѐта по организации питания в школе. 

3. Заслушивание информации о развитии органов государственного общественного 

управления в школе. 

 

Слушали:  

1. По первому вопросу выступила Добрынская О.В., замдиректора по УВР, с 

информацией об особенностях режима работы школы в 2020-2021 уч. году. 

2. По второму вопросу была заслушана Грынжук Е.Ю., зам. директора по 

безопасности и ответственная за питание в школе, с информацией об организации 

питания в школе. 

М. Иванюшев – ученик 11 класса обратил внимание на  организацию раздачи 

питания по столам по времени. 

Грынжук Е.Ю. дала разъяснения по контролю за питанием со стороны МАУ 

Центра питания «Здоровое детство» и Роспотребнадзора.  

3. По третьему вопросу была заслушана Березнева Н.П., директор школы, с 

информацией о развитии органов государственного общественного управления в школе с 

демонстрацией презентации. 

Решение: 

1. По первому вопросу информацию принять к сведению. 



2. По второму вопросу информацию принять к сведению и продолжить контроль за 

соблюдением санитарно-гигиенических условий раздачи пищи в школьной 

столовой. 

3. По третьему вопросу информацию принять к сведению. 

 

 

Проголосовали: 

«За» - 12 человек 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

 

                                                                        Председатель              Березнева Н.П.    

 

                                                                          Секретарь                     Епифанова О.Ю. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ПРОТОКОЛ 

Заседания Совета школы №3 

от 17.06.2021г. 

Присутствовали: 12 человек 

1. Н.П. Березнева – директор 

2. О.В. Добрынская – заместитель директора по УВР 

3. О.Ю. Епифанова – заместитель директора по ВР 

4. Н.В. Мавричева – учитель ИЗО и технологии, председатель ПК 

5. И.М. Дуничева – учитель физической культуры 

6. Т.В. Безрукова – председатель общешкольного родительского комитета 

7. М.Н. Смирнова - член общешкольного родительского комитета 

8. А.С. Дягиль - член общешкольного родительского комитета 

9. В.Т. Купина – представитель потенциального работодателя 

10. М. Иванюшев– ученик 11  класса 

11. И. Онишин – ученик 10 класса 

12. С. Дмитриева – ученица 10 класса 

 

Повестка дня: 

1. Ознакомление с информацией  о состоянии преступности и правонарушениях в 

школе. 

2. Ознакомление с информацией о занятости обучаюшихся в дополнительном 

образовании. 

3. Оптимизация работы школы в следующем учебном году. Подготовка школы к 

новому учебному году. 

Слушали:  

1. По первому вопросу выступила О.Ю.Епифанова – заместитель директора по ВР с 

информацией  о состоянии преступности и правонарушениях в школе. 

2. По второму вопросу выступила О.Ю.Епифанова – заместитель директора по ВР с 

информацией  о занятости обучаюшихся в дополнительном образовании. 

3. По третьему вопросу выступили М. Иванюшев, С. Дмитриева и И. Онишин со своими 

предложениями. 

 

Решение: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Информацию принять к сведению. 

3. Информацию принять к сведению и учесть при составлении плана работы Совета 

на следующий учебный год и при подготовке школы к новому учебному году. 

 

Проголосовали: 

«За» - 12 человек 



«против» - нет 

«воздержались» - нет 

                                                                        Председатель              Березнева Н.П.    

 

                                                                          Секретарь                     Епифанова О.Ю. 

 


